

Rumbo a
ROSEY
Compostela- Ibérica- Mediterránea



Resumen de la actividad realizada en el camino de confluencia emprendido por las provincias maristas de Compostela, Ibérica y Mediterránea.

CONSEJOS PROVINCIALES: CONSTRUYENDO ROSEY

Seguir avanzando en la configuración de la futura provincia Rosey es el objetivo común de los consejos provinciales de Compostela, Ibérica y Mediterránea que se reunieron en Valladolid con tres ejes que resumen el espíritu del proceso de confluencia:

- **Escuchar** los pasos que se han dado en los diferentes ámbitos, **reconociendo el trabajo compartido** que ya se está realizando.
- **Dialogar** sobre el camino recorrido, **poniendo en común experiencias, aprendizajes y retos** de cada provincia.
- **Tomar decisiones** que permitan **seguir dando pasos firmes hacia el futuro** de una provincia unida, viva y comprometida con el carisma de san Marcelino Champagnat.

Este encuentro fue un nuevo paso en el camino hacia Rosey, una provincia que nacerá del compromiso, la corresponsabilidad y la esperanza compartida de tres provincias hermanas. Con la mirada puesta en el futuro, seguimos caminando juntos como una sola familia marista, al servicio de los niños, niñas y jóvenes, fieles al espíritu de Champagnat y al llamado de ser presencia sencilla, cercana y transformadora en nuestro mundo.



Los equipos provinciales las tres provincias caminan juntos con calendarios de reuniones online y presenciales programados para compartir retos, proyectos y el compromiso de avanzar rumbo a Rosey unidos por su vocación de servicio.

Este tiempo de reflexión, trabajo y fraternidad es una oportunidad para fortalecer la colaboración entre las distintas áreas en un camino de confluencia, de esperanza y de energía renovada. Continuamos, paso a paso, hacia la creación de una sola provincia en 2028.



ROSEY, UN HOGAR PARA TODOS

Los/as directores/as generales de los colegios de las provincias maristas de Mediterránea, Ibérica y Compostela se reunieron por primera vez para compartir visión, misión y futuro. Este encuentro marcó un hito en el camino hacia la nueva Provincia marista ROSEY, un proyecto que une raíces y futuro con esperanza.

La diversidad de lenguas y culturas —Italia, Portugal, Líbano y España— se convirtió en una oportunidad para reconocernos como una sola familia marista. A través de dinámicas, momentos de reflexión y trabajo compartido, fuimos tejiendo vínculos de confianza y corresponsabilidad.

La presencia del H. Abel Muñoz, Provincial de Ibérica, y el mensaje del H. Peter Carroll, Superior general del Instituto Marista, nos recordaron que ROSEY no es solo una reorganización, sino una llamada a vivir una nueva manera de ser Provincia al estilo de Champagnat: sencilla, fraterna y comprometida con los niños y jóvenes que más nos necesitan.

Este encuentro se percibe como una semilla que ya empieza a germinar: ROSEY comienza a tomar forma, alentado por líderes que creen en una escuela marista viva, cercana y transformadora.

